

日曜

隨想

## 朝の文箱

鹿屋で初めて一軒家暮らしを経験しています。庭のある生活は変化があつて飽きることがあります。「去年より梅の花の数が多いね。実もいっぱいなるのかな」など、独り言を言いながら季節を感じる楽しさを味わっています。

東京に住んでいた頃も部屋に花を飾るのが好きで、料理教室のテーブルに花を飾って生徒さんを迎えていました。お気に入りの花屋に行き、季節感とその月に作る料理やテーブルセッティングの色に合わせて花を選んでいました。でも今は花の楽しみ方が変わりました。都会のように自分で色合いで季節感を考えるのはなく、その日、畑に咲いている花を飾る自然に任せたスタイルになつたの

料理の仕方も同様です。東京では何を食べたいかを考え、レシピを引つ張り出し、リストを作つて買い物に行きます。いつものスーパーにほしい食材がなければ、数件の店を探し回ることも当たり前。都会では冬でもゴーヤーが手に入りますし、海外のスパイスや食材も豊富に揃います。

10品を作る仕事を依頼されたこと

門倉多仁亜



## クリエーティブな田舎暮らし

採った山菜を持ってきてくれたり、もぎたての果物や採取したばかりの蜂蜜、釣った魚までいただ

友人から桜島大根もいただき、わざと大根が集結。ここで「あれ? 大變」とネガティブに捉えられますが、前向きに考へればクリエーティブになる素

目前にある食材をどうおいしく食べるか、今までとは逆の順番で料理を考えるようになりました。そして実はこれが本来あるべきスタイルと氣付かされました。

朝、玄関の前に隣に住む義姉が

煙で収穫したアスパラガスとレタスが置いてあつたり、知人が山で

大量の大根は煮付けにし、何にでも大根おろしを添えました。義

母に習った「いいあげ(卵どじ)

や具だくさんスープにも大根を使

い、何回も作りました。それでも

いい「あげ」が好きですが、洋風

ならバスクで。オリーブオイルと

ベーコンを炒めて脂を出し、スラ

イスしたニンニクと唐辛子を入れて香りを移し、水気を切ったツワ

を炒めます。ゆでたパスタとバル

メザンチーズたっぷりかけてあれば完成。白ワインにびつたりの

皮

をむいてゆがいて水につけて下ご

しらえします。私は油で炒めて甘

辛く味付けし卵どじにした「ツワ

のいいあげ」

が好きですが、洋風

のいいあげ

を

入らないけれど、ここには豊かな

自然と素材があり、工夫して考え、自分の中の創造性を発揮できる楽しい時間があると思うのです。

昨日はツワをもらいました。皮

を

人たちに大好評でした。

かどくら・たにあ氏 料理研究家。兵庫県生まれ。父は日本人、母はドイツ人。英国滞在中に料理製菓学校ル・コルドン・ブルーで学ぶ。食だけでなくドイツ生活の経験を踏まえたシンプルライフをテレビや雑誌で発信している。鹿屋市在住。